



# TU OPINIÓN

cartas@reforma.com

## REFORMA



Alfredo Moreno

## PUÑALADA

Los disque partidos de oposición, PRI, PAN Y PRD, se han sumado al ahora partido de Estado, Morena, para apuñalar con una reforma constitucional al Tribunal Electoral.

La principal razón es que la gran mayoría, por no decir el 99 por ciento de las personas que entran a la política, lo hacen como negocio, van por dinero, les importa un bledo hacer algo por la sociedad, por su estado o por su país.

La iniciativa frena juicios de derechos políticos de sus militantes, la reforma avala visiones ideológicas, por encima de los derechos ciudadanos. Es un retroceso democrático.

**LUCAS ADRIAN DEL ARENAL PÉREZ** / Pachuca, Hgo.